

Motion 1860

pour des logements d'urgence à destination des fonctionnaires internationaux

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève
considérant :

- l'importance considérable de la Genève internationale pour notre canton ;
- les retombées économiques très importantes résultant de la présence des organisations internationales ;
- l'image de Genève dans le monde et plus particulièrement au sein de la communauté internationale ;
- la concurrence féroce qui oppose les villes du monde entier pour l'accueil des organisations internationales et des multiples conférences qui en résultent ;
- que nombre de fonctionnaires internationaux proviennent de pays aux moyens financiers gouvernementaux limités ;
- la crise du logement endémique que vit notre canton ;
- le prix exorbitant des rares logements encore libres sur le territoire genevois ;
- que le Centre d'Accueil – Genève Internationale (CAGI) est une pièce essentielle de la politique d'accueil des fonctionnaires internationaux à Genève ;
- le savoir-faire du CAGI dans l'accueil et l'assistance dans les démarches des fonctionnaires internationaux en vue de trouver un logement,

invite le Conseil d'Etat

à développer une stratégie proactive permettant de répondre aux besoins de logements de la Genève internationale.